

Sommerferien 2025: Urlaubsschnäppchen trotz leichter Preissteigerung möglich

- **Tunesien ist mit 100 Euro pro Person und Tag das günstigste Pauschalreiseziel im Sommer**
- **Reisepreise steigen insgesamt um fünf Prozent; einige Länder preisstabil und vier Länder günstiger**
- **Mittelmeerländer am beliebtesten; Trendziel Albanien 250 Prozent häufiger gebucht**

Leipzig, 20. Mai 2025

Obwohl Pauschalreisen insgesamt leicht im Preis ansteigen, müssen Urlauberinnen und Urlauber im Sommer 2025 nicht auf günstige Ferien im sonnigen Süden verzichten. Eine aktuelle Auswertung von CHECK24 zeigt, dass attraktive Reiseziele weiterhin erschwinglich bleiben und clevere Buchungen Einsparungen ermöglichen.

Tunesien ist mit 100 Euro pro Person und Tag das günstigste Pauschalreiseziel im Sommer

Tunesien führt das Ranking der günstigsten Reiseländer weiterhin an: Mit durchschnittlich 100 Euro pro Person und Tag locken die preiswertesten Konditionen unter den 30 beliebtesten Ländern für die Sommerferien.¹ Hochgerechnet auf eine vierköpfige Familie ergibt das bei einer Woche Urlaub eine durchschnittliche Ersparnis von rund 870 Euro im Vergleich zu einer Reise nach Spanien.²

Ebenfalls günstigen Strandurlaub verbringen Urlauberinnen und Urlauber in Ägypten mit im Schnitt 106 Euro sowie in Bulgarien mit 111 Euro pro Personentag.

Wer die Ferien für eine Fernreise nutzt, findet mit durchschnittlich 122 Euro pro Person und Tag in Thailand die günstigsten Preise.

„Viele Urlauberinnen und Urlauber achten bei der Urlaubsplanung bewusst auf das Preis-Leistungs-Verhältnis“, sagt Martin Zier, Geschäftsführer Pauschalreise bei CHECK24. „Wenn Reisende rechtzeitig Preise vergleichen und flexibel sind beim Reisezeitraum oder bei der Hotelauswahl, profitieren sie auch bei ihrem Wunschziel von deutlichen Ersparnissen.“

Reisepreise steigen insgesamt um fünf Prozent; einige Länder preisstabil und vier Länder günstiger

Im Vergleich zu den Sommerferien 2024 sind die Preise für Pauschalreisen im Schnitt um fünf Prozent angestiegen.

Besonders deutlich zeigt sich diese Preisentwicklung in Marokko und Kenia, wo Pauschalreisen mit zwölf beziehungsweise zehn Prozent deutlich teurer geworden sind.

Preisentwicklung in den Sommerferien in den 30 meistgebuchten Pauschalreiseländern



sortiert nach Preis 2025 und Alphabet

Land	2024	2025	Δ
Tunesien	92 €	100 €	9 %
Ägypten	102 €	106 €	4 %
Österreich	107 €	107 €	0 %
Bulgarien	107 €	111 €	4 %
Albanien	116 €	117 €	1 %
Thailand	125 €	122 €	-2 %
Schweden	118 €	123 €	4 %
Türkei	119 €	126 €	6 %
Frankreich	130 €	128 €	-2 %
Italien	124 €	129 €	4 %
Malta	123 €	131 €	7 %
Spanien	125 €	131 €	5 %
Kroatien	136 €	136 €	0 %
Kuba	139 €	136 €	-2 %
Montenegro	128 €	136 €	6 %
Portugal	134 €	139 €	4 %
Griechenland	133 €	140 €	5 %
Marokko	125 €	140 €	12 %
Vereinigte Arabische Emirate	135 €	143 €	6 %
Indonesien	157 €	146 €	-7 %
Großbritannien	141 €	148 €	5 %
Kenia	134 €	148 €	10 %
Zypern	141 €	150 €	6 %
Mexiko	150 €	153 €	2 %
Dominikanische Republik	153 €	157 €	3 %
Kap Verde	155 €	158 €	2 %
Mauritius	191 €	195 €	2 %
USA	200 €	205 €	3 %
Tansania	205 €	206 €	0 %
Malediven	222 €	232 €	5 %
Ø (gewichtet)	123 €	129 €	5 %

Datenbasis: alle Pauschalreisebuchungen auf CHECK24 mit Anreise in den Sommerferien 2025 (28.06. - 15.09.2025; Buchungen bis 08.05.2025) im Vergleich mit allen Anreisen in den Sommerferien 2024 (20.06. - 09.09.2024; Buchungen 29.04.2024), Preise jeweils pro Personentag; Stand: 14.05.2025; Quelle: CHECK24 Vergleichsportal Reise GmbH; (<https://urlaub.check24.de/>); Angaben ohne Gewähr



Stabil hingegen bleiben die Preise in Kroatien (Ø 136 Euro pro Person und Tag) und Österreich (Ø 107 Euro pro Person und Tag). Fernreiseziele wie Tansania haben ebenfalls keine Verteuerung erfahren. Hier zahlen Urlauberinnen und Urlauber im Schnitt 206 Euro pro Person und Tag.

Preissenkungen sind im Vergleich zum Vorjahr ebenfalls zu verzeichnen. Innerhalb Europas kommen Reisende in Frankreich (Ø 128 Euro pro Person und Tag) zwei Prozent günstiger weg als im Vorjahr. Unter den Fernreisezielen sind Thailand (Ø 122 Euro pro Person und Tag) und Kuba (Ø 136 Euro pro Person und Tag) ebenfalls jeweils zwei Prozent preiswerter. Pauschalurlaub in Indonesien kostet mit durchschnittlich 146 Euro am Tag sogar sieben Prozent weniger als im Vorjahr.

Mittelmeerländer am beliebtesten; Trendziel Albanien 250 Prozent häufiger gebucht

Klassische Sonnenziele am Mittelmeer bleiben bei deutschen Reisenden auch in diesem Jahr hoch im Kurs: Die beliebtesten Länder bei Pauschalurlauberinnen und -urlaubern sind die Türkei, Spanien und Griechenland.

Einen deutlichen Wachstumssprung macht ein weiteres Land am Mittelmeer: Das Interesse von Albanien als Reiseziel hat sich mit einem Buchungsanstieg von über 250 Prozent im Vergleich zum Vorjahr mehr als verdreifacht. Dabei punktet das Land an der Adria nicht nur mit günstigen Preisen von durchschnittlich 117 Euro pro Person und Tag, sondern auch mit zahlreichen Traumstränden und Sehenswürdigkeiten, die die CHECK24-Redaktion [in einem Blogartikel über Albanien zusammengestellt](#) hat.

¹Datenbasis: alle Pauschalreisebuchungen auf CHECK24 mit Anreise in den Sommerferien 2025 (28.06.-15.09.2025; Buchungen bis 08.05.2025) im Vergleich mit allen Anreisen in den Sommerferien 2024 (20.06.-09.09.2024; Buchungen bis 29.04.2024); Stand der Berechnungen: 09.05.2025

²Berechnungsbeispiel: 7 Tage Tunesien für 4 Personen à 100 Euro Personentagpreis = 2.800 Euro; 7 Tage Spanien für 4 Personen à 131 Euro Personentagpreis = 3.668 Euro; Differenz = 868 Euro

Pressekontakt CHECK24

Lisa Volkmann, Public Relations, Tel. +49 89 2000 47 3090, lisa.volkmann@check24.de

Über CHECK24

CHECK24 ist Deutschlands größtes Vergleichsportal. Der kostenlose Online-Vergleich zahlreicher Anbieter schafft konsequente Transparenz und Ersparnisse von oft einigen Hundert Euro. Kundinnen und Kunden des Reisevergleichs wählen aus mehr als 300 Autovermietern, über 1.000.000 Unterkünften, mehr als 700 Fluggesellschaften, über 75 Pauschalreiseveranstaltern und Dienstleistern aus etwa 70 Kategorien das für sie passende Angebot. Die Nutzung der CHECK24-Vergleiche sowie die persönliche Kundenberatung an sieben Tagen die Woche ist für Verbraucherinnen und Verbraucher kostenlos. Von den Anbietern erhält CHECK24 eine Vergütung. CHECK24 hat seinen Hauptsitz in München und ist an vielen weiteren Standorten in Deutschland vertreten.

CHECK24 unterstützt EU-Qualitätskriterien für Vergleichsportale

Verbraucherschutz steht für CHECK24 an oberster Stelle. Daher beteiligt sich CHECK24 aktiv an der Durchsetzung einheitlicher europäischer Qualitätskriterien für Vergleichsportale. Der Prinzipienkatalog der EU-Kommission „Key Principles for Comparison Tools“ enthält neun Empfehlungen zu Objektivität und Transparenz, die CHECK24 in allen Punkten erfüllt – unter anderem zu Rankings, Marktdeckung, Datenaktualität, Kundenbewertungen, Nutzerfreundlichkeit und Kundenservice.